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ARAO CITYま ち の 話 題

Town Topics

1 月に 100 歳のお誕生日を迎えた中山ヤヨイさん、2月に 100 歳のお誕生日を迎えた松
岡ヒサ子さんと瀬戸口トシ子さんです。皆さんにそれぞれ、前畑市長から記念品が贈呈さ
れました。どなたも家族などたくさんの人に囲まれて祝福を受け、市長訪問のひと時を過
ごしていました。

100 歳、おめでとうございます！

2011 明るい選挙啓発作品コンクールで、昨年
の夏、選挙の清新なイメージや夢を表現した作
品を募集したところ、県内から 11,647 点の応募
があり、市内から井上信人さんの標語作品１点

「有権者の心構え」標語が入選受賞
～明るい選挙啓発作品コンクール～

喜びを語る井上さん。▶

市立図書館は、「おもしろカンタン百人一首か
るた大会」を開催しました。日本の伝統文化を
身近に体験することで、読書に親しみを持って
もらおうと、今年初めて実施したものです。
市内外から 33 人が参加し、大人も子どもも和

気あいあいと、笑顔でかるたを楽しみました。
有明高等学校百人一首部の皆さんによる模範

演技の披露とアドバイスも行われました。有段
者がかるたを払うスピードに、参加者からは驚
きの声が上がっていました。

「畳の上の格闘技」かるたを楽しく体験
～おもしろカンタン百人一首かるた大会～

▶
耳
を
澄
ま
し
、
畳
の
上
の
札
を
に
ら
ん

で
真
剣
勝
負
で
す
。

1/29

中山ヤヨイさん
（本村）

松岡ヒサ子さん
（緑ケ丘 5丁目）

瀬戸口トシ子さん
（金山上）

市役所正面玄関で、荒尾市観光キャラバン隊
の結団式は開催されました。
荒尾市、観光協会、グリーンランドなどで編
成したキャラバン隊は２月１日から 29 日まで、
九州各県のテレビ局などを訪問し、荒尾の観光
資源を PR することで荒尾市の知名度を上げる
「観光キャンペーン」を行いました。
この日の結団式には、観光協会の会員などお
よそ 50 人が訪参加し、それぞれの施設の魅力や
日頃の活動についてアピールしました。

荒尾の魅力を九州各地に発信
～第15回荒尾市観光キャラバン隊結団式～
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市長が地域の皆さんと直接語り合い、市政へ
の意見や提言をいただくための「市長と “ まち
づくり談義 ”」を緑ケ丘地区の観光物産館で開催
しました。
男女共同参画や学校規模適正化など政策に対
する質問や、交通安全や地域にある廃屋の除草
処理など毎日の暮らしのなかで接している課題
について熱心に話し合われました。「みどりが丘
元気かい」を設立した緑ケ丘地区の皆さんのパ
ワーを再確認できる催しになりました。

▶
お
よ
そ
40
人
の
参
加
が
あ
り
、
熱
心
な

意
見
交
換
が
行
わ
れ
ま
し
た
。

12/16

荒玉地域みんなでいきいきフォーラムを、文
化センターで開催しました。
フォーラムは専修大学玉名高校マーチングバ
ンドの演奏で開幕し、男女共同参画に関する川
柳の優秀作品の表彰がなどが行われました。
また、落語家の笑福亭松枝さんが「男女共同
で△

さんかく

じゃない○
ま る

い世の中」と題して、男女共同
参画について講演を行いました。実際の体験や
古典落語を交えた講演に、会場では終始笑いが
起こっていました。

男女が尊重し合うまちをめざして
～荒玉地域みんなでいきいきフォーラム～

▶
落
語
で
男
女
共
同
参
画
を
理
解
す
る
講

演
に
、参
加
者
は
聞
き
入
っ
て
い
ま
し
た
。
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荒尾を思いまちを語るひととき
～緑ケ丘地区で「市長と”まちづくり談義 ”」～

荒尾市消防団と荒尾消防署は、市内で火災予
防を呼びかける防火パレードを行いました。
パレードに先立ち、市長公室で一日消防団長
と一日消防署長の辞令交付式が行われ、昨年の
まつりクイーンの長田愛美さんと準クイーンの
金栗慧美さんがそれぞれ任命されました。
一日消防団長と一日消防署長はその後のパ
レード出発式で、パレードに参加するおよそ 80
人の消防団員と消防署員を激励し、ともに消防
車で市内を巡回しました。

▶
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出
発
式
に
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防
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一
日
消
防
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一
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ん

消防車で市内に防火の呼びかけ
～荒尾市防火パレード～

参政の　こころで選ぶ　その一票
井上信人さん（中央東）

が入選受賞しま
した。井上さん
は「とても光栄。
格別に嬉しいで
す。これからは新
しい時代の感覚
で、個性を失わず、
一層作品作りに
頑張りたい」と喜
びと抱負を語り
ました。

２/５


